

Trimbach

Veteranentagung in Trimbach

Am Sonntag, 18. August, fand im Mühlemattsaal in Trimbach die Veteranentagung des Solothurner Blasmusikverbandes statt, die von der Brass Band Wisen organisiert wurde. Trotz des herbstlichen Wetters fanden sich um 8.30 Uhr die ersten Veteraninnen und Veteranen ein, um sich mit selbst gebackenem Zopf und Kaffee zu stärken. Pünktlich um 9.30 Uhr konnte die Versammlung beginnen.

Die Future Band, Die Jugendband am Wisenberg unter der Leitung von Maria Zumbunn und Matthias Strub, eröffnete den Anlass musikalisch. Beat Steiner, Präsident des Veteranenvorstands, hiess alle willkommen und freute sich über das zahlreiche Erscheinen. Ein besonderer Gast war Sandra Kolly, Regierungsrätin Kanton



Die Kantonalen Ehrenveteraninnen und Ehrenveteranen. Bild: zvg

Solothurn, die einige Worte an die Gäste richtete. Auch die Gemeindepräsidenten von Wisen (Paul Hecht) und Trimbach (Martin Bühler) liessen es sich nicht nehmen, Grussbotschaften zu überbringen.

Um 10.30 Uhr begann der geschäftliche Teil der Versammlung. Währenddessen wurden

die Angehörigen der Veteraninnen und Veteranen zu einem Partnerprogramm eingeladen. Kurz vor dem Mittagessen versammelten sich die Teilnehmenden zu einem Apéro vor dem Mühlemattsaal.

Kulinarisch verwöhnt wurden die Anwesenden mit Zürcher Geschnätzetem, Spätzli

und Rüeblli. Der Nachmittag war durchgetaktet: Das Veteranenspiel trat auf und sorgte für weitere Unterhaltung.

Höhepunkt der Veteranentagung war die Ehrung der Kantonalen Ehrenveteraninnen und Ehrenveteranen. Mit Applaus wurden sie von ihren Kolleginnen und Kollegen beim Einmarsch zur Bühne gefeiert. Diese Ehrungen sind nicht nur eine Anerkennung für ihre Verdienste, sondern auch ein Zeichen des Respekts und der Wertschätzung. Insgesamt war die Veteranentagung ein gelungener Anlass, der sowohl Erinnerungen weckte als auch Freundschaften förderte. Die Organisatoren dürfen auf einen erfolgreichen Tag zurückblicken.

Svenja Läubli